

Manual de los padres de la Escuela Primaria Samuel Chase

5700 Fisher Road, Temple Hills, Maryland 20748

Teléfono: 301-702-7660 Fax: 301-702-7631

Nicholas A. Ohlson - Director

Horario escolar:

Las clases comienzan a las 9:00 a. m. y concluyen a las 3:10 p. m. en punto.

Llegadas tempranas:

Por razones de seguridad, los estudiantes no pueden estar en las instalaciones hasta las 8:50 a. m. No habrá supervisión antes de esta hora.

Llegadas tardías:

Se considera que los estudiantes llegan tarde si llegan después de las 9:00 a. m. Los estudiantes deben traer una carta a la oficina cuando llegan a la escuela tarde.

Salida temprana:

Para un proceso seguro y ordenado de la salida de estudiantes, la salida temprana termina a las 2:45 p. m. **Solo las personas nombradas en la Tarjeta de familia/permiso para dejar salir al niño** estarán autorizadas para recoger al estudiante. **Se requiere un documento de identificación emitido por el gobierno para todas las personas** que recogen a un estudiante, sin excepción.

Cambios en el proceso de salida:

Todos los cambios a la salida por la tarde deben ser solicitados por un *padre/tutor* y deben ***ser presentados por escrito en la oficina***. Los padres/tutores ***no pueden*** hacer cambios a las asignaciones de autobuses de los estudiantes bajo ninguna circunstancia. Los cambios de autobuses deben hacerse a través de la **Oficina principal**. Los cambios permanentes a la salida deben hacerse en la oficina principal llenando el **Formulario de Cambio de Transporte**.

Ausencias:

Las ausencias excesivas de los estudiantes tienen un impacto negativo en el progreso de instrucción, por lo que, la asistencia consistente es esencial para el éxito de todos los estudiantes y la escuela. Si un estudiante está ausente, debe brindar una nota con la explicación de la ausencia a su maestro

Invitados/visitantes:

Según la política del Condado de Prince George, antes de tratar cualquier asunto en el edificio escolar, *todos los invitados y visitantes* deben presentarse en la oficina y presentar una identificación emitida por el gobierno, esta identificación se registrará en nuestro sistema Raptor.

Procedimiento Administrativo 0500: Visitas a los salones de clases y conferencias para padres/tutores de estudiantes actualmente matriculados:

Cada escuela publicará el proceso para solicitar una visita a los salones de clase o conferencias para padres/tutores de estudiantes actualmente matriculados. Tales visitas se conceden a discreción del director, pero no se permitirán en las fechas de administración de exámenes. Los padres/tutores deben programar visitas a los salones de clase y/o las conferencias con al menos 24 horas de antelación. Las visitas a los salones de clase y/o las conferencias se deben realizar de manera que la visita y/o conferencia no interfiera con las actividades en el salón de clase de los estudiantes.

Uniformes escolares obligatorios:

Camisas- polo negra u oxford negra de botones;
Pantalones/faldas- pantalones caqui, shorts o falda (no mezclilla o pantalones deportivos); **Zapatos-** deben ser totalmente negros. Se notificará a los padres, si su hijo no lleva uniforme.

Programa de almuerzo escolar:

Se espera que los padres llenen un formulario de almuerzo cada año. Esta solicitud se puede llenar por internet en el siguiente sitio web:

<https://www.myschoolapps.com/Home/PickDistrict?ZipCode=20748&State=>

Portal de padres SchoolMax:

El sistema de las Escuelas Públicas del Condado de Prince George utiliza el portal de padres SchoolMax para que las familias puedan supervisar el progreso académico de su hijo semanalmente. Por favor, utilice este portal para recibir información en tiempo real con respecto a las calificaciones, la asistencia y la disciplina. Por favor, comuníquese con la escuela si tiene problemas para ingresar al portal.

Calificaciones:

Todos los estudiantes recibirán calificaciones en las siguientes tres áreas: evaluaciones, trabajo en la clase y tarea. El porcentaje de cada categoría será diferente dependiendo de la asignatura. Si tiene preguntas, por favor, comuníquese con el maestro de su hijo para revisar la política de calificación específica.

Detención:

El programa de Detención después de la Escuela está diseñado para abordar las posibles implicaciones de futuros daños mientras que se mantiene al estudiante en la escuela para evitar el riesgo de atrasarse académicamente. Mientras están en detención, los estudiantes tienen la oportunidad de reflexionar sobre su conducta y descubrir maneras para tomar decisiones más responsables. Según el Manual de Derechos y Responsabilidades del Estudiante, un estudiante puede ser remitido a la Detención después de la Escuela por las siguientes infracciones, aunque no se limitan a ellas. Las

Manual de los padres de la Escuela Primaria Samuel Chase

5700 Fisher Road, Temple Hills, Maryland 20748

Teléfono: 301-702-7660 Fax: 301-702-7631

Nicholas A. Ohlson - Director

descripciones detalladas de las infracciones se pueden encontrar en las páginas **21-23** del Manual de Derechos y Responsabilidades del Estudiante. Por favor, tenga en cuenta que el número de advertencias variará dependiendo de la gravedad de la infracción. La detención después de la escuela se realizará los martes y jueves de 3:20 p. m. a 4:30 p. m. Es la responsabilidad de los padres recoger a su hijo que está en la detención después de la escuela.

ClassDojo:

ClassDojo es el medio principal por el cual la Escuela Primaria Samuel Chase se comunica con las familias. Se usa para supervisar la conducta de los estudiantes, así como para comunicarse con los padres y transmitir información importante, fechas y próximos eventos. Es una aplicación que está disponible para todos los teléfonos inteligentes y computadoras. Recibirá información sobre cómo conectarse al salón de clase de su hijo la primera semana de clases. Para más información, visite:

www.classdojo.com

Celebraciones de cumpleaños:

Debido a las restricciones del uso compartido y de invitados en el edificio durante la jornada escolar, este año no celebraremos cumpleaños en la cafetería o en el salón de clase.

Acompañantes/Voluntarios Procedimiento Administrativo 4216.6

Todos los voluntarios deben someterse a una verificación de antecedentes con huellas dactilares y al trámite para obtener una autorización concedida por los Servicios de Protección de Menores (CPS). Se debe realizar esta verificación al menos 14 días hábiles antes de la actividad de voluntariado. Todos los padres pueden recibir la verificación de antecedentes con huellas dactilares gratuitamente. Debe ir a la Oficina de Alimentación y Nutrición ubicada en 13300 Old Marlboro Pike, sala 8, Upper Marlboro MD para recoger su carta que indica que su hijo/hijos reciben servicios de alimentación gratis. Cuando reciba esa carta entonces irá a la oficina de Huellas Dactilares ubicada dentro del edificio Sasscer en la sala 128 (14201 School Lane Upper Marlboro, MD 20772).

La Oficina de Huellas Dactilares de PGCPS debe realizar la verificación de antecedentes con huellas dactilares. El Centro de Servicios para los Empleados de Recursos Humanos debe realizar la autorización concedida por los CPS.

Los voluntarios deben brindar a la oficina de la escuela una copia del recibo timbrado de la verificación de antecedentes.

Inquietudes/preguntas sobre el transporte

Para todas las preguntas relacionadas con el transporte, por favor, comuníquese con la Oficina de Transporte a 301-952-6570. Recuerde tener su número de ruta de autobús. La escuela siempre les pedirá a los padres/tutores este número.

Responsabilidades de los estudiantes que toman el autobús escolar

Según las Escuelas Públicas del Condado de Prince George, los autobuses se consideran salones de clase móviles. Por lo tanto, todas las políticas, procedimientos y expectativas se aplican en el autobús escolar. Tenga en cuenta estas sugerencias si es un estudiante que toma el autobús: llegue a la parada de autobús aproximadamente 15 minutos antes de la hora de recogida programada. PGCPS no supervisa las paradas de autobús. Manténgase fuera de propiedad privada mientras espera en la parada de autobús. Los estudiantes solo pueden tomar el autobús que se les ha asignado, sin ninguna excepción. Siempre permanezca sentado en el autobús; hable en voz baja. Mantenga todas las partes de su cuerpo y pertenencias dentro del autobús y con usted. No se debe comer o beber a bordo del autobús. No se permiten artículos que no están relacionados con la escuela en el autobús. Siempre siga las instrucciones del conductor de autobús. Siga todas las políticas y procedimientos del Manual de Derechos y Responsabilidades del Estudiante de PGCPS.

Responsabilidades de los estudiantes que caminan a la escuela:

Los estudiantes deben cumplir con las siguientes políticas relacionadas a caminar hacia y desde la escuela: siempre camine en la acera. Si no hay acera, camine cerca de la banqueta y no en medio de la calle. Siempre mire hacia ambos lados antes de cruzar una calle. Manténgase fuera de propiedad privada. Camine directamente a casa o a la guardería.

Dejar y recoger a los estudiantes

Llegada: las puertas de la escuela abren para todos los estudiantes a las 8:50 a. m. Por favor, tenga en cuenta que no hay supervisión de adultos para los estudiantes que llegan a Samuel Chase antes de las 8:50 a. m. Todos los estudiantes se pondrán en fila en las puertas designadas.

Salida: los anuncios de la tarde comienzan a las 3:05 p. m. Todos los estudiantes saldrán del edificio a las 3:10 p. m. Los estudiantes de prekínder y kínder que caminan, van a guarderías y toman el autobús saldrán por la *cafetería*. Los estudiantes de 1.º grado que toman el autobús

Manuel de los padres de la Escuela Primaria Samuel Chase

5700 Fisher Road, Temple Hills, Maryland 20748

Teléfono: 301-702-7660 Fax: 301-702-7631

Nicholas A. Ohlson - Director

saldrán por la puerta lateral del edificio de la escuela. Los estudiantes de 2. ° a 5. ° grado serán acompañados a la cafetería y SOLO LOS ESTUDIANTES QUE TOMAN EL AUTOBÚS saldrán por la puerta lateral. Los estudiantes de 1. ° a 5. ° grado que caminan y van a guarderías saldrán por la *cafetería*.

Escuelas Públicas del Condado de Prince George

Por favor, visite www.pgeps.org para acceder a información importante, actualizaciones y recursos como sitios web de las escuelas, actualizaciones sobre las inclemencias del tiempo y SchoolMax.